



COMENTARIO DE TV



Larry Moe

Jotacé tiene del año que le pidan

Son tantas las salidas graciosas que se ha despachado Julio César Rodríguez este año, en pantalla, sobre todo en "Contigo en la mañana", que publicamos la primera pata del tradicional resumen de las frases más locas de la TV, pero solo con intervenciones suyas.

Aquí vamos.

"La hiciste súper piola. Nadie va a cachar" (a Lucas, trabajador de terminal de buses que acababa de contar que se arrancó de la pega para saludar. "Contigo en la mañana", 28 de marzo).

"Qué triste entregar las llaves sin haber tomado ni uno..." (mirando cómo le confiscan a un automovilista

su vehículo por no andar con los papeles al día. "Contigo en la mañana", 3 de abril).

"Quizás le estamos entregando más atributos (acrobáticos) de los que corresponden. No se ve tan bien el hombre..." (al percatarse de que ladrón que saltó del tercer piso de un edificio



Julio César y su humor diferente en "Contigo en la mañana".

RUBÉN GARCÍA

para escapar de la policía permanece inmóvil en el pavimento. "Contigo en la mañana", 15 de abril).

"Es como Eduardo Sáez, pero bien alimentado" (acerca de dermatólogo Aldo Ibani, pareja de meteoróloga Allison Göhler. "Contigo en la mañana", 25 de abril).

"Y después critica a (Gabriel) Boric por las volteretas..." (a "Checho" Hi-

rane, mientras ve un video del humorista en su recordada participación en el Festival de Viña de 1984, saltando en una cama elástica. "Podemos Hablar", 23 de junio).

"¿Dónde tiene el teléfono este gallo?" (al escuchar al notero Luis Ugalde decir que recién pasadas las 8 de la mañana su celular le indicaba que había 14°C en Santiago, en circunstancias de

que Allison informaba que recién se estaba llegando a los 3°C. "Contigo en la mañana", 1 de julio).

"Ni con caña" (viendo ollón con comida descompuesta decomisada por Seremi de Salud en galpón del barrio Franklin. "Contigo en la mañana", 4 de julio).

"¡Dios no es sordo!" (a pastor evangélico Hugo Albornoz, acusado de predicar a alto volumen en el barrio Victoria de Santiago. "Contigo en la mañana", 22 de julio).

"Yo pensé que me estaban saludando" (relatando encerrona de la que fue víctima. "Contigo en la mañana", 10 de septiembre).

"Gritaban ¡el cortacorrientes! ¡El cortacorrientes! y me metieron la mano al bolsillo. Yo les dije en un momento: 'Ese no es el cortacorrientes'..." (hablando de la misma encerrona. "Contigo en la mañana", 10 de septiembre).

"Todos muy serios. Nadie se habla. Escuchar reggaetón adentro de ese auto... ni hablar" (comentando traslado de la PDI de exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, para formalización. "Contigo en la mañana", 15 de noviembre).

Compendio de las mejores salidas del revoltoso conductor del matinal de CHV este 2024.